
 
 

 

 

 

 

 

 

X LIGHT 320 LED 
 

 

MANUEL D’UTILISATION 
 

 

Nouvelle technologie LED 

 

 

 

Nous vous remercions de lire attentivement ce manuel d’utilisation avant toute installation de 

l’appareil. Conservez ce manuel d’utilisation pour références ultérieures. 

 



 
 

RECOMMENDATIONS DE SECURITE                                                                         

•  Cet appareil n’est conçu que pour une utilisation en intérieur et dans un endroit sec. 

•  Utilisez l’appareil avec une température ambiante comprise entre -30°C et +40°C ainsi qu’un taux 

d’humidité compris entre 0 et 95% sinon la durée de vie de votre appareil peut être réduite. 

•  Ne pas brancher l’appareil lorsqu’il se trouve encore dans son emballage. 

•  Ne pas brancher l’appareil avant de l’installer. Vérifiez les connections de raccordement à la terre. 

•  Si vous rencontrez des problèmes à l’utilisation, éteignez immédiatement l’appareil. 

N’essayez pas de réparer l’appareil par vous même. Les réparations effectuées par du personnel non qualifié 

peuvent engendrer des dommages. Il est important de contacter votre revendeur pour toute réparation. 

Toujours utiliser des pièces de même type. 

 

INSTALLATION DE L’APPAREIL                                                                                               

Cet appareil peut être posé sur une surface plane ou suspendu avec un crochet. Si vous l’accrochez, merci 

de vous assurer que le crochet soit positionné comme sur le dessin ci-dessous. Pour plus de sécurité, ajoutez 

une élingue de sécurité. Cette élingue doit supporter 10 fois le poids de l’appareil. 

 

 

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES                                                                             

1. Puissance : AC 220V 50HZ, 20W 

2. LED : 6 pièces (2 rouges 3 W, 2 vertes 3W, 2 bleues 3W) 

3. Angle de projection : 130°; Flux lumineux : 80LM. 

4. Mode de fonctionnement : Musical, Automatique 

5. Poids net : 3.6 kg 

6. Dimensions : 378 x 316 x 268 mm (l x L x H) 

 

Le X LIGHT 320 LED utilise des LED hautes puissances pour créer un effet coloré. L’appareil fonctionne en 

mode musical et en mode automatique. En mode musical, l’effet peut être contrôlé par le potentiomètre de 

réglage de la sensibilité du micro intégré. En mode automatique, l’appareil fonctionne seul. 

 

PANNEAU DE COMMANDE                                                                      

FACE ARRIERE 
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AUTOFUSE:1A/250VPOWER:AC220V SOUNDMIC



 
 

1. Commutateur Sound/Auto : Mode musical ou Mode automatique 

2. Fusible 

3. Câble d’alimentation 

4. Potentiomètre de réglage de la sensibilité du micro 

5. Microphone 

 

DEPANNAGE DE L’APPAREIL                                                                                                                                                                                                                                                                         
1. Si l’appareil ne s’allume pas, vérifiez le branchement à la prise d’alimentation. 

 

2. Si la lumière s’éteint de temps en temps, vérifiez que les branchements soient corrects et qu’aucun fil ne 

soit desserré. Si vous ne pouvez pas résoudre le problème, merci de contacter un réparateur professionnel. 

 

Il est possible de contacter votre revendeur pour des informations complémentaires sur le produit. Le produit 

peut être modifié sans préavis. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 



 
 

 
 

 

 

 

 

X LIGHT 320 LED 
 

 
 
 
 
 

USER MANUAL 
 
 



 
 

  

Please read this manual before your use and keep it for your future reference.  

Note:  

Please use this manual to avoid any trouble for the fixture.  

The operation temperature is below 40℃，humidity is 0~95％. If you use it out of this range, the lifetime will be 

shorten. 

 Indoor use only 

Caution: 

Please do not connect the power when the fixture is still in the box. 

Please do not connect the power before installation. The fixture must be linked to the earth wire. 

If you met any problem for this fixture, please call an engineer to repair. Do not open the fixture by yourself. 

Please must use the same input voltage as per our instruction.  

   

 

SPECIFICATIONS                                                                                 

1. Power: AC 220V 50HZ, 20W 

2. LED Quantity : 6 pcs of LED (3W red LED 2 pcs, 3W green LED 2 pcs, 3W blue LED 2 pcs) 

3. LED Beam Angel : 130°; Luminous Flux: 80LM. 

4. Working Mode: Sound, Auto. 

5. Net Weight: 3.6 KG 

6. Size: 378 x 316 x 268MM (L x W x H) 

 

OPERATION INSTRUCTION                                                                 

X LIGHT 320 LED uses High Power LED to make the colorful effect. The functions are Sound and Auto. If it is 

at Sound mode, the various effects will be controlled by the Sound Potentiometer；If it is at the Auto mode, this 

fixture will be running automatically. 

Connector instruction: 
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1. Sound/Auto Switch (You can choose the Sound mode or Auto mode with this switch) 

2. Fuse 

AUTOFUSE:1A/250VPOWER:AC220V SOUNDMIC



 
 

3. Power Cable 

4. Sound Potentiometer (Adjust the sensitivity of the sound) 

5. Midi connector 

 

INSTALLATION                                                                                    

For hanging or putting in a flat surface                                                

This fixture can be putting in a flat surface or hanging with the clamp. If you want to hang it, please be sure 

that you will fix it in the clamp as per the below sketch map. For more safety, please use the safety cable to 

hang the fixture. Please note that the safety cable must be able to hang up to 10 times weight of this fixture. 

 

 

 

TROUBLE SHOOTING                                                                         
1. If the fixture does not light on, please check the power connection and make sure that the switch is 

connected. 

 

2. If the fixture sometimes light on and sometime shut off. Please check if the power is not connected 

properly or loosen wire in the cable. If you cannot correct it, please call a certificated engineer to maintain and 

service. 

 

3. If you have any questions for this manual, please contact the certificated engineer. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


